Sábado 3 -Marzo 2012

EDUCACIÓN

El delegado del rector de la UGR para Melilla, Sebastián Sánchez, subrayó que es la primera vez que en el Campus de la ciudad se celebra un acto de estas características

Talleres de fotografía y salsa sirvieron ayer para festejar San Juan de Dios, Patrón de Enfermería, en el Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla. La jornada comenzó a las 11.00 con la inauguración a cargo del delegado del rector de la UGR para Melilla, Sebastián Sánchez, quien explicó que es la primera vez que en el Campus de la ciudad se celebra un acto de similares características, al tiempo que destacó la importancia que tiene para la UGR la Escuela de Enfermería de Melilla. La jornada finalizó con un almuerzo de convivencia en la cafetería del Campus.

El Campus celebra San Juan de Dios, Patrón de Enfermería



La jornada comenzó con la inauguración en el Salón de Actos

África Vilches

Melilla Hoy

El Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla celebró ayer San Juan de Dios, Patrón de Enfermería. Los actos conmemorativos comenzaron a las 11.00 horas, cuando en el Salón de Actos del Campus con la intervención de Sebastián Sánchez, el delegado del rector de la Universidad de Granada (UGR) para Melilla.

Sánchez explicó que es la primera vez que el Campus de Melilla celebra un acto de similares características, e hizo hincapié en la "importancia" que tiene la Facultad de Enfermería de Melilla para la UGR. El delegado rector, además, agradeció la participación a profesores y estudiantes en la organización de su Patrón.

Tras la inauguración, en la que



Alumnos y profesores participaron en los actos en homenaje a San Juan de Dios, Patrón de Enfermería

también intervino Silvia Navarro, vicedecana de Estudiantes, una alumna de Enfermería explicó quién fue San Juan de Dios, su

obra y por qué es el Patrón de Enfermería y, a continuación, se desarrolló en el Salón de Actos un taller de fotografía relacionada con la salud.

Tampoco faitó un tailer de salsa que se celebró en el aula de música del Campus de Melilla,

La lornada terminó con un almuerzo de convivencia en la cafetería del Campus de la UGR en Melilla

un taller en el que algunos futuros enfermeros pusieron todo su empeño en aprender las nociones básicas de este caribeño

Para reponer fuerzas, y como colofón a esta jornada tan especial, profesores y estudiantes de Enfermería disfrutaron de una comida de convivencia en la cafetería del Campus de Melilla. Sin duda, la mejor forma para terminar la celebración del Patrón San Juan de Dios.

Anuncios **Breves** Gratis

para particulares

- Compras Ventas Alquileres - Traspasos
- Amistad Trabajo

⇒ 15 Días de inserción POR CORREO: Melilla Hoy, aptdo. 493, Melilla

POR FAX: 952 67 93 85 **EN NUESTRAS** OFICINAS: Polígono SEPES,

naves A-1, A-2

De 9,00 a 14 horas y de 17.00 a 20,00 horas



PARRES Pol. Ind. Sepes · C/ Hortensia, D-26 · 52006 Melilla · Tel: 95 267 08 55

Melilla Hoy

Esta tarde, concierto de la Orquesta de la Universidad de Granada en Kursaal

Melilla Hoy Angel Meléndez

Fueron Simi Chocrón y Sebastián Sánchez, responsables de la Consejería de Cultura y del Rectorado de la Universidad de Granada en Melilla, quienes anunciaron el concierto que ofrecerá hoy y por vez primera en Melilla la Orquesta de la UGR. El marco no es otro que el Teatro Kursaal' La audición que comenzará a las 21 horas tendrá entrada libre. La jornada de mañana domingo día 4 será la Banda Ciudad de Melilla quien ofrezca en el mismo lugar pero a las 12 horas el concierto familiar que acabará con un cuento musical. El concierto de la Orquesta de la Universidad de Granada, OUGR se inscribe en el reciente convenio de colaboración ratificado entre la consejera de Cultura, Simi Chocrón y la vicedecana de Extensión Universitaria de Granada, María Elena Martín Vivaldi. El acuerdo alcanzado tras un reciente desplazamiento a la capital de la Alhambra de la responsable cultural melillense persigue un intercambio de actividades culturales entre ambas instituciones, encaminado a abaratar los costes aprovechando la cercanía y relación de ambas ciudades. En ese contexto será esta tarde a partir de las 21 horas en el Teatro Kursaal cuando se presente en Melilla la formación musical granadina de reciente creación, ya que inicio su andadura en el curso académico 2006-07. El programa prevé un repertorio en el que se incluyen en entre ambas partes piezas musicales de compositores como Barber, Las Heras, Rispelli y Turina

CULTURA -

Las entradas para el concierto del famoso cantautor cubano se podrán a la venta este lunes día 5 en la taquilla del Teatro Kursaal a partir de las 18 horas

"Creando", espectáculo de Pablo Milanés en Melilla el 14 de marzo

Es muy grande la expectación que ha causado en Melilla el hecho de que Pablo Milanés haya incluido a la ciudad en su gira de 2012 que recorrerá varias capitales de la geografía española con el espectáculo denominado "Creando" en el que se incluyen algunos de sus grandes éxitos como "Yolanda" ó "Para vivir". Ayer la consejera de Cultura, Simi Chocrón, confirmó que el recital será el próximo día 14 en el Teatro Kursaal a las 21 horas. Las entradas se podrán a la venta el lunes día 5 a partir de las 18 horas en ta taquilla del Kursaal a los precios de 20 y 25 euros para anfiteatro y platea.



Simi Chocrón informó que en la actividad colabora el Patronato de Turismo que preside Javier Mateo

Angel Meléndez

Melilla Hoy

El cantautor actuará por tanto en Melilla, con la colaboración de Turismo, tan sólo el miércoles día 14. Su gira comenzó ayer en Barcelona para continuar en Navarra, Madrid, San Sebastián, Mallorca y Vizcaya, antes de ofrecer el concierto en la ciudad y después finalizará con sus recitales en Santa Cruz de Tenerife, Cáceres, Santiago y Avilés.

Cantautor

Pablo Milanés nacido en Bayamo, 24 de febrero de 1943 es un compositor, cantante, guitarrista y cantautor cubano y uno de los fundadores -junto con Silvio Rodríguez y Noel Nicola- de la Nueva Trova Cubana. Estos artistas abrieron el camino a un gran grupo de cantautores que representaron mejor que nadie la música de toda una époça.

Milanés ha mantenido siempre una estrecha relación con España, a la que considera su segunda residencia. Sus giras desde hace un tiempo son eventos internacionales y la actual lleva el nombre de "Creando". Una gira en la que dejará patente que toca lo que le apetece y cuando le apetece, volviendo a sus orígenes y aferrándose a su guitarra como base.



